



# ときわの里だより

発行者:  
〒023-0826  
奥州市水沢中田町4番19号  
株式会社福伸  
グループホームときわの里

## 令和7年度 第1回運営推進会議

令和7年度第1回運営推進会議が、令和7年4月23日に開かれました。当初4月9日（第2水曜日）の予定でしたが、当施設にてコロナクラスターが発生した為、延期しての開催となりました。今年度より地域住民代表として柏山委員が新任となりました。よろしくお願ひいたします。



### コロナクラスターご報告

令和7年4月3日より施設内にて、コロナ陽性者が確認されましたので、以下の通りご報告いたします。

- 4月3日14時頃、職員より「同居家族、コロナ陽性確認」の連絡入る。（4月1日午後に病院受診の際は、コロナ陰性であった。）
- 4月3日利用者様1名感染確認
- 4月4日利用者様4名、職員2名で計6名感染。
- 4月6日利用者様4名、職員4名で計8名感染。
- 4月7日利用者様4名、職員6名で計10名感染。
- 4月11日利用者様5名、職員6名で計11名感染。
- 4月16日最後に陽性となった利用者様の陰性を確認。

○4月12日～4月17日まで新たな感染者なく、4月18日ユニット閉鎖を終了。

- 4月2日、申し送りで利用者様の喉の腫れについて、確認できていたのですが、コロナ感染とまでは結び付かなかったことが悔やまれます。改めてコロナ感染を常に念頭におきながら、備える必要があると感じました。
- 利用者様の感染が確認されて、すぐ薬の処方をしていただき、薬の服用ができるることは良かったです。日頃の協力医との実効性のある協力体制ができていたからだと思われます。
- 入院についても、協力医にすぐに対応いただき重症化を防ぐことができました。
- 度重なるシフト変更がありましたが、情報共有ツールを使って、共有できました。

**編集後記** 三月に開催された東京マラソンでは、今年も多くのシニアランナーが自分の歩幅で静かに挑戦を続けていました。その姿には、年齢を重ねても前へ進もうとする力強さと、穏やかな決意を感じられます。ときわの里でも、日々のレクリエーションや体操に取り組む利用者様の姿に、同じような前向きさを見つける春となりました。季節の移ろいを味わいながら、これからも心穏やかに、そして元気に過ごしていきましょう。

## ひなまつり

各ユニットで、ひな祭りのお祝いをしました。昼食は、五目ちらし寿司に花麩のお吸い物を添えて。おやつはりんごケーキでした。



4月25日には職員力作の花見弁当を召し上りました。季節の食材を彩りよく並べ、皆さんにっこりでホールに笑顔の花が咲きました。



## 母の日

令和7年5月12日母の日のお祝いをしました。職員手作りのカードをお渡し日頃の感謝を伝えました。元気で過ごしましょう。



## お花見

令和7年4月19日、21日、水沢公園、水沢競馬場、慶徳公園方面へお花見ドライブに行きました。ポカポカ陽気のなかで桜が満開でした。



## 第9回 いわて奥州 きらめきマラソン

自分史上最高のRUN 市民史上最高のFUN

令和7年5月18日きらめきマラソンの応援をしました。お天気にも恵まれ大声で応援しました。

